

Conditions générales d'utilisation (CGU)

Merci de lire avec attention les différentes modalités d'utilisation du présent site internet. L'utilisateur du site, en le consultant et en l'utilisant reconnaît avoir pleinement pris connaissance et compris la nature des présentes dispositions et s'engage à les respecter scrupuleusement, y compris en ce qui concerne les politiques de cookies, de confidentialité ainsi que l'avertissement ("Disclaimer") et les mentions légales – indissociables aux présentes CGU – du site.

Liens hypertextes

Les sites internet de peuvent offrir des liens vers d'autres sites internet ou d'autres ressources disponibles sur Internet. Les Co-Editeurs ne disposent daucun moyen pour contrôler les sites en connexion avec ses sites internet, y compris le présent site internet.

Responsabilité des Co-Editeurs

En tant que Co-Editeurs, les associations KRYPTOSPHERE® ne peuvent être tenue pour responsable de tout dommage ou préjudice direct ou indirect, de quelque nature que ce soit, résultant du contenu de ce site ou de ses sources externes, et notamment des informations, produits ou services qu'ils proposent, ou de tout usage qui peut être fait de ces éléments. Les risques liés à cette utilisation incombent pleinement à l'utilisateur, qui doit se conformer à leurs conditions d'utilisation.

Tout contenu téléchargé sur ce site s'effectue sous la seule responsabilité de l'utilisateur. En conséquence, l'association KRYPTOSPHERE® ne saurait être tenue responsable d'un quelconque dommage subi par le support électronique de l'utilisateur ou d'une quelconque perte de données consécutive au téléchargement d'informations. De plus, l'utilisateur du site s'engage à accéder au site en utilisant un matériel informatique adéquat, mise-à-jour régulièrement et exempt de virus.

Les informations contenues sur ce site sont aussi précises que possible et le site est maintenu à jour selon des modalités variables auxquels l'utilisateur consent explicitement et sans réserve par sa simple navigation sur ce site. Toutefois, ce dernier peut contenir des inexactitudes ou des omissions. Si vous constatez une lacune, une erreur ou encore un dysfonctionnement, merci de bien vouloir le signaler par courriel à l'adresse suivante : contact.kryptosphere@gmail.com, si possible en décrivant le problème rencontré de la manière la plus précise possible.

Toutes les informations indiquées sur le site www.kryptosphere.org sont données à titre indicatif et sont susceptibles d'être modifiées et d'évoluer sans préavis.

Propriété intellectuelle

Tout le contenu du présent site www.kryptosphere.org, incluant, de façon non limitative, les graphismes, documents, images, vidéos, animations, logos et icônes ainsi que leur mise en forme sont la propriété exclusive de l'Editeur à l'exception des marques, logos, contenus ou informations appartenant à d'autres personnes morales ou physiques membres, partenaires, clientes ou auteurs.

La structure générale du présent site internet ainsi que, de façon non limitative, les textes, la marque déposée KRYPTOSPHERE®, les données et tous éléments graphiques, animés ou non, concourant à la réalisation du site constituent des œuvres de l'esprit protégées par les lois sur la propriété intellectuelle, en particulier par le droit d'auteur, les dessins et modèles, le droit des marques ainsi que par les traités internationaux.

La marque KRYPTOSPHERE® est une marque déposée dans les neuf classes internationales suivantes n°9, n°16, n°18 n°25, n°35, n°36, n°38, n°41 et n°45. La structure générale du Site ainsi que tous ses éléments ne doivent en aucun cas être modifiés, reproduits, affichés, distribués ou utilisés à des fins d'intérêt public ou commercial. Toute représentation et reproduction totale ou partielle du présent site par quelque personne que ce soit, sans l'autorisation préalable écrite de l'éditeur du Site est par conséquent interdite et constituerait une contrefaçon sanctionnée par les articles L. 335-2 et suivants du Code de la propriété intellectuelle.

A cet effet, toute personne qui télécharge ou recueille des informations diffusées sur le site ne dispose sur celles-ci que d'un droit d'usage privé, personnel et non transmissible. Toute utilisation desdites informations présentes sur le site devra dans tous les cas faire l'objet d'une demande préalable et écrite auprès de l'Editeur ainsi que faire mention de sa source.

Droit applicable

Les présentes conditions du site sont régies par les lois françaises et toute contestation ou litiges qui pourraient naître de l'interprétation ou de l'exécution de celles-ci seront de la compétence exclusive des tribunaux dont dépend le siège social de l'Editeur. La langue de référence pour le règlement de contentieux éventuels ainsi que pour les présentes CGU et autres dispositions associées, est le français.

Modifications des présentes dispositions

L'Editeur se réserve la possibilité de modifier, à tout moment et sans préavis, les présentes CGU et autres dispositions et politiques associées, afin de les adapter aux évolutions du site et/ou de son exploitation.

Vous trouverez plus d'informations concernant notre avertissement (“Disclaimer”), nos mentions légales et nos Politiques de cookies et de confidentialité en pieds de pages du site www.kryptosphere.org.

General terms and conditions of use (GTCU)

Please read the various terms and conditions of use of this website carefully. By consulting and using the website, the user acknowledges that he/she has fully read and understood the nature of these provisions and undertakes to comply scrupulously with them, including the cookies and confidentiality policies, as well as the Disclaimer and the legal notices – which are inseparable from these GTCU – of the website.

Hypertext links

The websites of the Co-Publishers may provide links to other websites or other resources available on the Internet. The Co-Editors have no means of controlling the sites linked to its websites, including this website.

Responsibility of the Co-Publishers

As Co-Publishers, the KRYPTOSPHERE® associations cannot be held responsible for any direct or indirect damage or loss, of any nature whatsoever, resulting from the content of this site or its external sources, and in particular from the information, products or services they offer, or from any use that may be made of these elements. The risks associated with this use are fully incumbent on the user, who must comply with their conditions of use.

Any content downloaded from this website is the sole responsibility of the user. Consequently, the KRYPTOSPHERE® association cannot be held responsible for any damage to the user's electronic device or for any loss of data resulting from the downloading of information. In addition, the user of the website undertakes to access the site using suitable computer equipment that is regularly updated and free of viruses.

The information contained on this website is as accurate as possible and the website is kept up to date according to variable procedures to which the user explicitly and unreservedly agrees by simply browsing the website. However, the website may contain inaccuracies or omissions. If you notice any gaps, errors or malfunctions, please report them by e-mail to the following address: contact.kryptosphere@gmail.com, if possible describing the problem encountered as precisely as possible.

All information provided on the www.kryptosphere.org website is given for guidance only and is subject to change without notice.

Intellectual property rights

The entire content of the www.kryptosphere.org website, including but not limited to graphics, documents, images, videos, animations, logos and icons, as well as their layout, is the exclusive property of the Publisher, with the exception of trademarks, logos, content or information belonging to other legal entities or individuals, members, partners, customers or authors.

The general structure of the present website as well as, in a non-limitative way, the texts, the registered trademark KRYPTOSPHERE®, the data and all graphic elements, animated or not, contributing to the realisation of the website constitute intellectual works protected by the laws on intellectual property, in particular by copyright, drawings and models, trademark law as well as by international treaties.

The KRYPTOSPHERE® brand is a registered trademark in the following nine international classes n°9, n°16, n°18 n°25, n°35, n°36, n°38, n°41 and n°45. The general structure of the website and all its elements must not under any circumstances be modified, reproduced, displayed, distributed or used for public or commercial purposes. Any total or partial representation or reproduction of this website by any person whatsoever without the prior written authorisation of the website's Publisher is therefore prohibited and would constitute a infringement punishable under articles L. 335-2 et seq. of the French Intellectual Property Code.

To this end, any person who downloads or collects information published on the website has only a private, personal and non-transferable right of use. Any use of the said

information on the site must in all cases be the subject of a prior written request to the Publisher and must mention its source.

Applicable law

These site terms and conditions are governed by French law and any dispute or litigation that may arise from the interpretation or performance thereof shall fall within the exclusive jurisdiction of the courts having jurisdiction over the Publisher's registered office. The reference language for the settlement of any disputes as well as for these GCU and other associated provisions is French.

Modifications to these provisions

The Publisher reserves the right to modify, at any time and without prior notice, these GTCU and other associated provisions and policies, in order to adapt them to changes in the website and/or its operation.

You will find more information about our Disclaimer, Legal Notice and Cookie and Privacy Policies at the foot of the www.kryptosphere.org website.